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2019-20年度RIテーマ 

 

Rotary Connects The World 

ソ ン グ 君が代  奉仕の理想 

四つのテスト 竹腰哲夫 職業・社会奉仕委員長 

会 長 談 話 唐木一平会長 

1． ロータリー財団地区補助金事業 

2． 7月28日 塩尻市 中村屋に 

おいて14時～16時 第2600 

地区ロータリー財団地区補助金 

説明会が開催されました。出席 

者は各クラブで、地区内 54 クラブ中補助金事業

申請43クラブの会長、幹事が出席しました。3年

前の各クラブ一人当たりの寄付金額で補助金額が

決定されます。 

3. 今までに当クラブで実施した地区補助金事業は 

  2015-16年度 ライラ開催の支援 

  2016-17年度 ネパールトカルパ村震災後の支援 

 （上伊那グループ5クラブ合同で） 

  20174-18年度 ナイスロード沿いにタカトオ 

コヒガンザクラを植樹 

  2018-19年度 小中学生を対象とした野球イベン 

トを開催 

  2019-20 年度 天竜川凧揚げ大会開催予定

（2016-17年度の一人当たり寄付額＄275.36） 

4．古くから伝わる伝統行事である凧揚げ遊びを子供

たちと地区河川敷で行う事で親子意識と地域意識

の向上を図る目的です。 

日時：令和2年1月26日（日）9：30～11：00 

場所：伊那市西春近上島天竜川河川敷 

対象者：小学生以下（保護者を含め150人参加予

定） 

事業費：338,600 円（奉仕会計）地区補助金申請

事業として行います。 

※ 参加予定者には事前に無地のタコを配布し、思い

思いの絵を描いて参加してもらいます。また、大

凧揚げも予定しています。ロータリアンには経験

のない子供たちの指導役として、ぜひ多くの方の

参加をお願いします。また、他団体との協働にな

るのでRC を知っていただき会員増強にもつなげ

たいと思います。 

5．2019-20年度地区の活動目標 ロータリー財団へ 

の寄付は①年次基金 1人150ドル以上 ②ポリ

オプラス寄付 1 人 30 ドル以上 ③ロータリー

平和センター 1人500円以上 ④恒久基金1人

1,000ドル（任意） 

誕 生 祝 小坂樫男・熊谷勝昌・藤澤洋二・吉澤祥

文・大石ひとみ・唐澤幸利・本田敏和・唐木 拓 

 

 

 

 

 

 

 

 

結婚記念日祝 大石ひとみ・唐木 拓 

在 籍 祝 原 義美(12)・唐澤幸利(3)  

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

理事会報告 

1．8月のプログラムの承認。2．グローバル補助金の 

申請について 服部景様から奨学金の申請があり、伊 

那RCでの面接等を経て申請を行う事が承認された。 
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3．ロータリーソングフラッグ（4 枚）更新を承

認。 

その他．井上井月顕彰会からの協力要請について

会長から話が合った。 

委員会報告 8月号「友」の紹介 

清水紀光副会長 

横組み 3P RI 会長メッセージ 

・もっとも重要なのは、さらに多く 

のことを成し遂げるために会員数 

を増やすこと 

・多様な世代の女性や男性をロータリーに迎え入

れることに全力で取り組んでいこう。 

7P クラブ活性化のための同好会の紹介。 

13P 同好会・課外活動の 10 のメリット、「痛風

同好会」も。 

14P 高崎 RC の今、劇的な会員増強とその後。

16P 91 歳ロータリアンの会員増強力、10 人中 7

人を紹介。 

32P 世界ポリオデーに向けて！根絶に向けてあ

と少し、松本空港 RC の活動も紹介。 

縦組み ４P 言葉の力、「我慢すること」「分け合

うこと」「支え合うこと」など、人間として大切

なことの多くが社会から消えてしまったように

感じる。 

6P 「察する文化」は「心地よい文化」。「相手を

思いやる言葉」を加えればその効果はとても大き

い。世界の偉人の名言から。 

9P この人訪ねて、佐藤寿美氏、NHK 特集「江

夏の 21 球」の制作者。 

18P 私の 1 冊「日本人が気付かない世界一素晴

らしい国・日本」、著者のドーク氏はロータリー

の青少年交換で上田に 1 年間留学。 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 17名  

長欠 0名 出席者 36名 事前メーキャップ 0名  

出席率 73.47％ 

ニコニコボックス 

本郷一博 先日二人目の孫が無事生まれました。 

都築 透 今日のクラブフォーラムは会員増強

委員会が担当させていただきます。 

小林旬子・馬場智義・中曽根隆文 7/26 プレミ

アムフライデー飲み歩きイベント大変盛り上

がりました。ご協力いただいた皆様ありがとう

ございました。 

山崎秀亮 昨日どろんこサッカーの記者会見を

いたしました。本日の長野日報さんの 1 面トッ

プに掲載していただきました。ぜひ 8/17 は観

戦にお越しください。 

在籍祝 原 義美、唐澤幸利 

ラッキー賞 神山公秀・中川博司・原 義美・藤

澤秀敬・三澤清美・宮下 裕・吉澤祥文 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム  

会員増強・新クラブ結成推進月間 

都築 透 会員増強委員長 

 本年は純増 4 名が目標。60 名 

台を維持したい。特に若手、女 

性会員を増やしたい。「新会員 

候補者リスト」を基に各テーブ 

ルで、・新規の候補者の選出、可能性のない方の

削除、勧誘にふさわしい担当者の明確化、いつ訪

問するか等を話し合っていただきたい。 

結果は委員会で集約し、8 月 29 日の例会で報

告する。 

 

 

 


